

CHINA CLASICA

Desde
2.765 €

Descubre China, un país de contrastes donde antiguos tesoros como la Ciudad Prohibida y la Gran Muralla se encuentran con ciudades futuristas como Shanghai y Pekín.

Su rica historia milenaria, reflejada en templos y palacios se mezcla con una apasionante cultura llena de sabores, tradiciones y bulliciosas calles.

LO MAS DESTACADO SEGÚN NUESTROS CLIENTES (CHINA CLÁSICA)

La Gran Muralla, una de las maravillas del mundo, es una imponente fortificación de más de 21.000km construida para proteger el imperio chino de invasores. Rodeada de paisajes montañosos impresionantes, es un símbolo de la historia y de la ingeniería milenaria de China.

Los guerreros de terracota de Xi'an son un impresionante ejército de más de 8.000 figuras de tamaño real que custodian la tumba del emperador Qin Shi Huang. Cada figura, única en detalles, es un testimonio extraordinario de la sofisticación artística y la grandeza de la Antigua China.

INFORMACIÓN PRÁCTICA DEL PAÍS

Los ciudadanos españoles no necesitan visado para entrar en China para estancias no superiores a 30 días. Se necesita pasaporte con una vigencia mínima de 6 meses.

La diferencia horaria entre China y España es de 6 horas en verano y 7 horas en invierno.

La moneda oficial de China es el Yuan (CNY).

El clima es muy variado y diverso y, al ser un país tan extenso, varía según la región en la que te encuentres, aunque en general los meses de primavera (marzo-mayo) y otoño (septiembre-noviembre) ofrecen un clima más agradable.

Se recomienda no beber agua del grifo ni tomar alimentos sin cocinar.

EL PRECIO INCLUYE

- Vuelos de la Compañía EMIRATES (desde Barcelona o Madrid), en clase turista
 - 3 noches Pekin
 - 2 noches Xi'an
 - 2 noches Shanghai
 - Régimen según itinerario
 - Visitas incluidas según itinerario
 - Guía de habla hispana durante las visitas
 - Traslados regulares
 - Documentación de viaje
 - Seguro de asistencia durante el viaje
 - Tasas aéreas incluidas: 450 €
-

EL PRECIO NO INCLUYE

- Propinas del guía (a criterio del cliente)
 - Todo lo no detallado en el apartado incluye
-

A TENER EN CUENTA

Dependiendo del día de salida, el itinerario y la estancia puede variar sin afectar el contenido de las visitas.

ITINERARIO:

Día 1 - BARCELONA - PEKIN

Salida en el vuelo, con destino Pekin. Noche a bordo.

Día 2 - PEKIN

Llegada a Pekín, trámites de inmigración, asistencia por parte de nuestro representante y traslado al hotel. Alojamiento.

Día 3 - PEKIN

Media Pensión. Durante esta visita al Palacio Imperial, conocido como “la Ciudad Prohibida”, la Plaza Tian An Men, una de las mayores del mundo, y el Palacio de Verano que era un jardín veraniego para la casa imperial de la Dinastía Qing. Almuerzo en un restaurante local. Tarde libre. Alojamiento.

Día 4 - PEKIN

Pensión Completa. Por la mañana, excursión a la Gran Muralla (Paso Juyongguan o Badaling) espectacular y grandiosa obra arquitectónica, cuyos muros cubren más de 2.000 años. Almuerzo en un restaurante local. Por la tarde vuelta a la ciudad y hacemos una parada cerca del “Nido del Pájaro”(Estadio Nacional) y el “Cubo del Agua”(Centro Nacional de Natación) para tomar fotos (sin entrar en los estadios). Terminaremos con la cena de bienvenida degustando el delicioso Pato Laqueado de Beijing. Alojamiento.

Día 5 - PEKIN - XI'AN

Media Pensión. Por la mañana, visita del Templo del Cielo, construido en 1420 con una superficie de 267 ha, donde los emperadores rezaban por las buenas cosechas. Almuerzo en un restaurante local. Por la tarde, traslado a la estación de tren para tomar el tren de alta velocidad a Xi'an, antigua capital de China con 3.000 años de existencia, única capital amurallada y punto de partida de la famosa “Ruta de la Seda”. Traslado al hotel. Alojamiento.

Día 6 - XI'AN

Media Pensión. Por la mañana, visita el famoso Museo de Guerreros y Corceles de Terracota, en el que se guardan más de 6.000 figuras de tamaño natural, que representan un gran ejército de guerreros, corceles y carros de guerra que custodian la tumba del emperador Qin. Almuerzo en un restaurante local. Por la tarde visitaremos a la Pequeña Pagoda de la Oca Silvestre (sin subir), hallada dentro del Templo Jianfu, a aproximadamente un kilómetro al sur de la zona urbana de Xi'an, y finalizaremos con una visita al Barrio Musulmán (sin entrar en la Gran Mezquita). Alojamiento.

Día 7 - XI'AN - SHANGHAI

Media Pensión. A la hora concertada, traslado al aeropuerto para embarcar en el vuelo con destino a Shanghai, ciudad portuaria directamente subordinada al Poder Central con más de 16 millones de habitantes, es el mayor puerto, centro comercial y la metrópoli más internacional de China. Llegada y traslado a un restaurante local para el almuerzo. Visitaremos el Jardín Yuyuan, el Templo de Buda de Jade y el Malecón de la Ciudad. Traslado al hotel. Alojamiento.

Día 8 - SHANGHAI

Desayuno en el hotel. Día libre. Alojamiento.

Día 9 - SHANGHAI - BARCELONA

Desayuno en el hotel. Día libre. A la hora concertada, traslado por carretera al aeropuerto de Shanghai para embarcar en el vuelo de regreso con destino Barcelona. Noche a bordo.

Día 10 - BARCELONA

Llegada y fin de nuestros servicios.